



« Le présent rencontre le passé avec un amour réconciliateur »



General Brian Peddle, Leiter der Internationalen Heilsarmee
© Salvation Army IHQ / Libre de droits

Message du Général Brian Peddle, Chef de l'Armée du Salut internationale, sur la façon de faire face à des réalités difficiles.

« J'ai vu Dieu face à face et ma vie a été sauvée » (Genèse 32:31, LSG 21).

Face à face. Vous souvenez-vous du moment où vous avez enfin rencontré quelqu'un en personne ? Peut-être aviez-vous entendu parler de cette personne dans les médias ou sur Internet, et vous étiez-vous fait une idée de ce à quoi elle ressemblait. Une occasion s'est ensuite présentée à vous, et vous avez rencontré cette personne en tête à tête. Était-elle telle que vous vous l'étiez imaginé ? Ou tout à fait différente ? Les rencontres en personne sont importantes.

Jacob a pu vivre un tel moment dans sa vie. Au début du 32^e chapitre de la Genèse, le fils d'Isaac et Rébecca rentre chez lui. Jacob avait été absent pendant vingt ans, et il revient avec deux épouses, onze fils et une fille. Il revient affronter son frère jumeau, Esaü. Il a peur de cette confrontation. En effet, vingt ans plus tôt, Jacob s'était fait une réputation de tricheur, de manipulateur et d'escroc. Que ferait Esaü lorsqu'ils se retrouveraient face à face ? Que ferait Jacob ? S'enfuirait-il à nouveau ou affronterait-il son passé ? En approchant de la rivière Jabbok, Jacob envoie sa famille le précéder. Alors qu'ils partent, Jacob reste seul, mais pas pour longtemps. Soudainement, un homme approche et commence à lutter avec lui. Leur corps à corps dure jusqu'à l'aurore. L'adversaire de Jacob frappe sa hanche, mais Jacob refuse d'abandonner. Enfin, Jacob se tourne vers son adversaire et lui dit : « Je ne te laisserai pas partir avant que tu ne m'aies béni. » « Quel est ton nom ? », lui demande l'homme. Quand Jacob lui répond, l'homme lui dit : « Ton nom ne sera plus Jacob, mais tu seras appelé Israël, car tu as lutté avec Dieu et avec des hommes et tu les as vaincus. » À l'aube, Jacob se rend compte qu'une chose absolument incroyable s'est passée : « J'ai vu Dieu face à face et ma vie a été sauvée. » Jacob avait lutté avec Dieu, en face à face, et avait survécu pour pouvoir le raconter !

En approchant d'Esaü, Jacob se confrontait à son passé. Jacob n'est pas le seul à avoir vécu une telle expérience. Beaucoup d'entre nous ont dû faire face à des événements de notre propre passé. Dans ces moments, nous ne luttons pas seulement avec notre passé, mais avec Dieu. Certains d'entre nous vivent dans des nations qui font face à des injustices de leur passé : de l'injustice raciale ou de l'oppression coloniale par exemple. Certains d'entre nous luttent avec ces moments de notre propre passé où nous avons été faussement accusés, ou avec des actions dont nous avons honte. En luttant avec notre passé, nous faisons peut-être face au Dieu de justice et au Dieu de grâce. En luttant avec ces réalités, nous luttons aussi avec le Dieu qui nous bénit et nous appelle à être des bénédictions dans ce monde.

Quand Jacob rencontre enfin son frère, Esaü, ils s'embrassent. Et Jacob dit à Esaü : « je t'ai regardé comme on regarde Dieu et tu m'as accueilli favorablement » (Genèse 33:10). Le présent rencontre le passé avec un amour réconciliateur.

En progressant dans cette semaine, faisons confiance à Dieu pour faire face aux difficultés dans nos vies personnelles, dans nos nations, dans notre Armée du Salut. Lorsque nous nous retrouvons face à ces réalités difficiles, retrouvons-nous face à face avec Dieu. C'est le Dieu qui nous bénit et nous appelle à être une bénédiction pour notre monde. Puissiez-vous vivre la bénédiction de Dieu pendant cette semaine. Amen.

Auteur

Général Brian Peddle, Chef de l'Armée du Salut internationale

Publié le

21.9.2020